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池原社長

　新年明けましておめでとう御座います。
　今年も宜しくお願い致します。
私事ですが、3月の誕生日で還暦を迎えます(^_^)節目の年です！
次の二つの事がいつまで出来るか？挑戦中です。
一つ目はエアロビックス（ハードなクラス）を60歳まで続けられるか？⇒これは出来そう
なので、65歳まで引き上げて更に挑戦します。
二つ目は毎年遠距離の海外旅行に行く⇒これも未だ体力があるので、大丈夫です！
昨年暮れより新年にかけてギリシャへ行って来ました。
そしてエキゾチックな国モロッコ、オーロラの見えるアイスランド、ドナウ川リバークルーズ
など、まだまだ沢山行きたい国があります。
遊びも仕事も何事も挑戦！！今年は飛躍の年になる予感がします。
今年も一年頑張ります(^^♪

第三ブロック　寺谷部長

明けましておめでとうございます。
本年も社員一同、お客様にご満足頂けるサービスを心掛け常に最新の情報をお伝えして行き
ましょう(^o^)
今年は午年、馬は『物事がウマくいく』『幸運が駆け込んでくる』などと言われ縁起のいい
動物です??
�
午年にあやかって今年は良い年にしましょう(^^;;

池原マネージャー

新年あけましておめでとうございます。
社内報を書くのは、今回が初めてですので、簡単ですが、自己紹介させていただきます。
大学院卒業後、5年間神戸に在住し、コニカミノルタで技術職として、液晶ディスプレイ部
材部門で働いていました。
昨年、2月ダイワ薬品に入社致しました。
趣味は、ジムでの筋トレ＆ランニング、そしてパチンコです。
パチンコは会長から教わったのですが、今も週末は妻とよく行ってます（笑）

営業を行うのは初めてですが、下記のことが大事なのかなと思っています。
�・自分に妥協しないこと
�・先入観をもたないこと
�・一生懸命伝える気持ち
�・薬屋としてのプロ意識を持ち、日々勉強し、お客様の身近な相談相手になること
�・笑顔で、元気よく挨拶すること



本年度から、新たな柱として、フィットネス事業部が発足します。
フィットネス事業部、配置業ともに、みんなで盛りあげていきましょう。
そのためには、コミュニケーションを図る場を増やす必要があります。
飲み会、食事会を定期的にやりましょう。
本年も宜しくお願いいたします。

第二ブロック　江口ブロック長

あけましておめでとうございます。
一昨年は大変お世話になりました。
本年もよろしくお願いいたします。

先日、大好きな長野県を旅してきました。北アルプスの山並み、安曇野の水瓶、黒衣の松本
城、戸隠神社に黒姫山。雄大な自然が心を洗濯してしてくれます。

そして、もう一つ心惹かれる理由。大信州、夜明け前、佐久の花・・・・・美味しい日本酒
と、長野地元の居酒屋さんです！

松本も長野市も居酒屋が最高！

飲み放題がほとんどなく、こちらのように安くはないのですが、行き届いた接客、チェーン
店では飲めない地酒、居酒屋レベルではない新鮮な食材！
その時食べた馬刺しがコレ！！
　↓　　　　　↓　　　　　↓

どうです、このサシ！！こんなの私の地元、本場熊本でもなかなか食べられません！！



今回はカウンター席だったので、大将にお話しをうかがってきました。
長野市でも駅前には全国チェーンの居酒屋が出来てきたそうです。やはり飲み放題で安さを
売りに出店してきたそうです。
しかし、「私たち地元の居酒屋は、最高の食材と、お客様に気持ちの良い時間を過ごしてい
ただくために、最高のもてなしをする。それがこだわりですから。」最高の笑顔でそう話さ
れていました。

小さい酒蔵で製造され、なかなか出回らない念願の「夜明け前」を頂きながら、「午年の来
年もこの馬刺しを食べに来ますよ」と最高の時間を楽しみました。

こだわりの商売(サービス)の本質を教えてもらったような気がします。

ちなみにこの島崎藤村の小説と同じ名前をもつ銘酒「夜明け前」ラベルの文字は島崎藤村の
長男・島崎楠雄さんの筆である。俳優の故・原田芳雄さん愛飲していたお酒だそうだ。

今年も行くぞ長野！！

第一ブロック　溜ブロック長

平成26年がスタートしました。
今年はどんな年になるでしょうか。去年は暑い夏で熱中症の人も多く発症しました。
またアベノミクスにより世間の一部では景気回復と言われていますが、庶民は全く実感があ
りません。さらに東京オリンピックの2020年開催決定とその後の猪瀬東京知事の5000万
の疑惑発生など色々な事が起きました。
今年は4月に消費税増税があります。日本は1000兆の借金大国。国民一人当たり800万の
借金です。医療・福祉・年金など年々膨れ上がっています。増税は子や孫に大きな借金を残
さないためにもやむを得ない面もあります。増税前の一括キャンペーンをすすめて、増税後
も継続いただき、さらに新規販売顧客の獲得に邁進してまいります。
高齢者が増えていく日本。我々の顧客も高齢化していく中で、若い人たちへの関わりを持
ち、健康面で役立つ営業員になりましょう。

草加営業所

新年明けましておめでとうございます。
草加営業所の渡辺一也です。
早いもので入社して1年ちょっと経ちました。
まだまだ勉強する事が多く、毎日奮闘しております。
初めて社内報を担当することになりましたので、簡単に自己紹介させて頂きます。
年齢は43歳です。29歳のかわいい妻と1歳6か月のかわいいかわいい娘がおります。好き
な食べ物は焼肉です。好き嫌いが多く、魚介類はあまり好きではありません。
趣味はいろいろありますが、子供が小さいのでほとんどお休み中です。
今年の夏は、娘を海に連れて行く機会が増えると思うので、数年ぶりにサーフィンでもしよ
うかと思っています。
こんな私ですが、これからも頑張りますので、宜しくお願い致します。



千葉営業所

すっかり寒くなり冬らしい季節になりましたが、インフルエンザ、ノロウイルス等の病気も
出てきますので血流を良くして体温アップで乗り切りましょう。

先日、子供のサッカー大会に応援に行った時にJリーグ選手を引退し現在は某サッカーチー
ムのコーチをされている方があることを話していました。『当たり前にユニホーム、ボール
がある、芝生のグランドでサッカーが出来る事など。当たり前と思わずに両親、コーチ、周
りの人に感謝の気持ちを忘れない事。』 と話しているのを聞いて自分自身も改めて感謝の気
持ちを忘れずにと思いました。当たり前にお客様が商品を買ってくれたり、使ってくれたり
と。仕事が出来る事。全てに『感謝の気持ち』を忘れずにと感じた週末でした。

宇都宮営業所

新年明けましておめでとうございます。
昨年は、世界的に不況の影響を受けてとても厳しい1年でした
冬の寒さも厳しい今日この頃、皆様お元気にお過ごしておりますか？
初詣といえば栃木県は世界遺産で有名な日光東照宮がありますがちょと気になる場所が宇都
宮の隣の高根沢町にある安住神社です
巨大鏡餅は有名で昨年はテレビで放映されました。
また、観てほしいのは大晦日のカウントダウン後に花火を上げます
真冬の花火はとても綺麗です。機会があったら行ってみては、．．．．．
今年は素晴らしい年になる様、創意工夫を試みながら仕事にチャレンジする気持ちを持ち続
けて充実した1年になる様、宇都宮営業所一丸となって頑張ってまいります。

水戸営業所

「食べ物で一番好きなものは、何？」
「やっぱ、ご飯かな。お米が一番好き。」
「私の友達は、ちょろぎが好きだって言ってたよ。」
「ちょろぎ？」
家族の頭に、はてなマークが？？？
「おせちに入っているらしいよ。食べたことある？」
長女がおでんを食べながら言った。
「無い無い、食べたこと以前に、見たことも無い。」
祖父と祖母以外は全員知らなかった。
「見た目はイモムシみたいで、桜大根のような味と食感だよ。」
祖父が、お茶をすすりながらそう言った。
50年間生きてきて、見たことない身近な食べ物があったなんて、
ショックと喜びでちょっとマイ盛り上がり。
早速、パソコンで検索。ウィキペディア　ウィキペディアo(^▽ ^)o



こんなの

おせち料理では、黒豆に添えて出されるらしいが、知らなかった。
正月歩きをしない家庭に育った私は、家のおせちしか食べたことが無く、
おせちガラパゴスだったのだ。
早速、新春のおせちにリクエスト！今から期待がプチふくらみヾ(＠⌒ー⌒＠)ノ
そしてちょろぎには、こんなことが
「本草綱目」によると、「除風破血、下気精神」とあり、外からの病の侵入から
身体を守り、精神を安定させる効果があるとされている。
ちょろぎを食べて新年も元気で行こーっと！
　ところで、みんな知ってた？ちょろぎ

仙台営業所

松島は雪化粧に覆われ・・・牡蠣の美味しい季節を迎えています。
新年明けましておめでとうございます。
今年も塩釜神社へ初詣でに行き、一年の祈願をしてきました。
明治神宮にひけをとらない参拝客で賑わっておりました。
誰もが幾つかの祈願をされたと思いますが必ず参拝客全員が今年、一年間健康であります様
に・・・と祈願されたと思います。
私達薬屋さんの使命はお客様に健康で長生きして頂く為にお客様、一人一人に合った提案営
業をしっかりと行っていきます。
仙台営業所、全員一丸となり馬車馬のなり売上アップを狙っていきます。
本年も宜しくお願い致します。

山形営業所

新年あけましておめでとうございます。??
2013年は大幅な変化の年でした。ハンディ操作からiPadに変わりあまり聞きなれない横文
字であるPDFやドロップボックスを説明されても意味不明でした。??
習うより慣れろ！！で日々の業務も大きな操作ミスも無くこなすことが出来ました。??



2014 年は増税で更なる変化の年になるのでお客様とのコミュニケーションの手段として
iPadをフル活用して情報提供して行きたいと思います。??
今年一年、冬の寒さに耐え、夏の暑さに耐え、年間目標達成のプレッシャーに打ち勝って良
い意味で山形営業所 “じぇじぇじぇ” と言われるように営業所一丸となり頑張ります。??
今年よろしくお願いします。??

柏営業所

   新年明けましてあめでとうございます。
未だにキノコやタケノコは出荷制限がかかっている柏地区でありまして
学校や公園などは除染作業が進められています。
小さなお子さんを持つご家庭では色んな事に気をつけているようですが2020年の東京オリ
ンピック開催が決まった頃から少しづつ元気になっているような気もします。
未来の明確な予定があると、歩みも力強くなり、地図も必要になるもんですね。
こちらから訪問して「おもてなし」をする配置薬業。
ネクタイが曲がっていないかもう一度チェックしてからいつも何も買わないこのお客さんの
（笑）家のインターフォンを押してみよっと♪

木更津営業所

　明けましておめでとうございます。昨年はダイワ薬品にも様々な変化がありました。
アイパッドの導入・JOWB通信の廃止・天寿の泉リニューアルetc・・・
そして今年も消費税引き上げ、軽自動車の自動車税の引上げ（予定）等々、世間も会社も
大きな変化を求められている時代ではあります、この変化に対応し、自分達も変化していか
ねばなりません。
　木更津営業所は今年の干支でもある「馬」にならい、２０１４年は天馬のように実績を
伸ばしていくよう所員一丸となり、業務に励んで参ります。

大宮営業所

新年、明けましておめでとうございす。
今年もどうぞよろしくお願い致します。
昨年は、1月の成人式の大雪に始まり、異常気象の数々で大変な年した。
被害に遭われた方々は、お気の毒に思いますが、何とか頑張って頂きたいと思ます。
ダイワ薬品も昨年は低迷の年でしたが…
今年は午だけにスタートダッシュで逃げ切りで行きましょう！



本社　遊佐

新年　おめでとうございます。
本年の目標は、己に厳しくです。
健康な日々を過ごせるよう減量します。
新年早々、娘とニューイヤーイベントに参加しました。
若いエネルギーを沢山吸収しました!(^^)!
1年大変ですが、頑張っていこうと思います。


